

Webseite Relaunch Röntgenpraxis Dinkelsbühl



Die neue Webseite vom Röntgenpraxis Dinkelsbühl ist online mit einer neuen responsiven Homepage, erstellt in Contao.

Seit 1998 versorgt die Röntgenpraxis Dinkelsbühl mit einem eingespielten Team aus mehreren Fachärzten für Radiologie bzw. Nuklearmedizin sowie qualifizierten medizinisch-technischen Radiologieassistenten und medizinischen Fachangestellten Patienten und Patientinnen aus einem großen Einzugsgebiet im westlichen Mittelfranken, Schwaben und Baden-Württemberg.

Die neu gestaltete Webseite soll Informationen zum Leistungsspektrum und zu den Qualitätsstandards der Praxis geben und die Planung von Untersuchungen sowie die Terminvereinbarung und die Anreise erleichtern.

Weitere Informationen unter: <http://www.roentgenpraxis-dinkelsbuehl.de>